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O 1° Encontro dos Conselhos de Alimentação Escolar da Região Centro-Oeste conta 
com a presença dos conselheiros do Distrito Federal. O evento acontece até amanhã 
na cidade de Cuiabá, em Mato Grosso, e visa ampliar a voz daqueles que trabalham 
para que a merenda escolar tenha qualidade e diversidade no prato.  
 
Para o presidente do CAE/DF, Paulo Roberto da Silva, a expectativa é aprender com os 
demais estados da região e adquirir conhecimento técnico com as palestras. “Esses 
encontros são de extrema importância para a 
troca de experiências. É preciso aprender e 
saber lidar com problemas que podem surgir 

na prestação de contas, com as mudanças nos cardápios das 
merendas e até mesmo com o clima que pode afetar os produtos da 
agricultura comprometendo não somente a alimentação escolar 
como toda a circulação de renda de uma comunidade”, exemplificou 
Paulo Roberto.  
 
Entre os temas debatidos estão o Programa Mundial de Alimentos (PMA), o Programa Nacional de 
Alimentação Escolar (PNAE), e “A responsabilidade do gestor na execução dos recursos da alimentação 
escolar”.  
 

A gestão da alimentação escolar, a participação dos profissionais 
da Nutrição e até mesmo a legislação e o quantitativo de verbas 
investidos na alimentação escolar serão debatidos no segundo dia 
do encontro. Vale ressaltar que pelo menos 30% das verbas 
voltadas para a compra da alimentação escolar, do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação (FNDE), devem ser destinadas a 
compra de produtos da agricultura familiar, gerando trabalho e 

renda ao pequeno agricultor e a sua comunidade.  


